



06.08.2018

Frau Bezirksbürgermeisterin
im Stadtbezirk Mitte
Cornelia Kupsch o. V. i. A.
über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten
Trammplatz 2
R a t h a u s
30159 Hannover
E-Mail: 18.62.01@Hannover-Stadt.de

Drucksache Nr.

15-1729/2018

Fachbereich Personal und Organisation Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten		
06. AUG. 2018		
01		

Antrag gem. § 93 NKomVG und § 10 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die Bezirksratssitzung am 20.08.2018

Thema: Sanierung der Hauptfahrradroute Kleefelder Straße im Bereich des Stadtparks

Es wird empfohlen zu beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, die Kleefelder Straße zwischen der Fußgängereinmündung Dickensstraße und der Clausewitzstraße vor dem Winterhalbjahr 2018/2019 zu sanieren. Die Maßnahmen sollen zum einen die Erneuerung der Fahrbahnoberfläche und zum anderen die Schaffung einer funktionsfähigen Entwässerung umfassen.

Begründung:

Die Kleefelder Straße ist eine Hauptverbindung für den Radverkehr zwischen der Innenstadt und den östlichen Stadtteilen, darunter Kleefeld, Misburg, Anderten und Kirchrode. Sie ist zudem für die Trasse des Radschnellwegs Richtung Lehrte vorgesehen. In den vergangenen Jahren wurde die Fahrradroute schrittweise verbessert; etwa durch eine Brücke über den Schnellweg oder eine Lichtzeichensignalanlage an der Clausewitzstraße. Auch die Vorfahrtregelungen in Kleefeld haben zu einer Attraktivitätssteigerung beigetragen.

Leider ist der Bereich am Stadtpark in einem baulich nicht mehr akzeptablen Zustand. Extrem rauher Asphalt mit Brüchen und Vertiefungen erlaubt sicheres Radfahren nur mit verringerter Geschwindigkeit. Während der winterlichen Schlechtwetterperiode ist die Straße zudem lange und zu großen Teilen überflutet.

Folglich dient die Sanierung in zweifacher Hinsicht der Verkehrssicherheit:

1. Ein baulich einwandfreier Zustand vermeidet Gefahrensituationen und Stürze.
2. Eine weitere Attraktivitätssteigerung dieser sicheren Route verlagert weitere Radverkehrsanteile von der parallel verlaufenden Hans-Böckler-Allee.

Martin Hoffmann
Fraktionsvorsitzender